

Auftakt ins neue Vereinsjahr

Der AKV traf sich letzte Woche im Restaurant Sternen zum Apéro.

Foto Jörg Degen



Der Allschwiler Kunst-Verein (AKV) hat zu seinem Neujahrsapéro ins Restaurant Sternen am Lindenplatz eingeladen und zahlreiche Mitglieder sind trotz Wintereinbruch anwesend gewesen.

Die Präsidentin Heidi Arbogast begrüßte die Gäste. Bei dieser Gelegenheit hat sie Jean-Jacques Winter für seinen grossen, unermüdlichen

Einsatz gewürdigt. Das Jahresprogramm wurde mit vielen Höhepunkten unter anderem mit «3D-Druck im Dessing» beim Freilager, «Zeitgeschichte mit Zeitmessern» in Muttenz, Besuch der Stukatur in Langenthal oder der Besuch in Struthof vorgestellt.

Das Team vom Restaurant Sternen hat alle mit wunderbaren chine-

sischen Apérohäppchen verwöhnt. Bei einem gemütlichen Umtrunk gab es viel Zeit für persönliche Gespräche, sich näher kennenzulernen. Der Austausch war rege, angenehm und der Anlass viel zu früh zu Ende. Mehr zum Allschwiler Kunst-Verein unter www.allschwiler-kunstverein.ch.

*Vanessa Gabor,
Allschwiler Kunst-Verein*